

Messe d'Action de Grâces pour la béatification d'Álvaro del Portillo

Le Pape François depuis l'Angélus à Rome, se joint aux célébrations de Madrid, et l'évêque Javier Echevarría, Prélat de l'Opus Dei dit pendant la Messe: « À toutes les familles : le Seigneur vous aime et se trouve présent dans votre union matrimoniale ».

2014-09-28

Prière pour toutes les familles du monde depuis Valdebebas

Madrid, 28 septembre.- Ce matin une Messe d'Action de Grâces pour la béatification d'Álvaro del Portillo a été célébrée. Elle a eu lieu dans les mêmes rues de Valdebebas où se sont réunis hier les 200.000 participants à la béatification. Beaucoup d'entre eux sont rentrés chez eux le jour même pour réduire les frais du voyage, mais aujourd'hui des dizaines de milliers de personnes assisteront à nouveau.

Au début de la cérémonie au moment de l'Angélus, le Pape François depuis Rome a eu une pensée pour la béatification qui a eu lieu hier à Madrid et a demandé que « l'exemple du témoignage chrétien et sacerdotal de l'Évêque Álvaro del Portillo éveille en chacun le désir d'être toujours plus unis au Christ et à l'Évangile ».

Prière pour les familles du monde entier en union avec le Pape François.

Devant un public formé par des familles de divers pays, le Prélat de l'Opus Dei leur a consacré une grande partie de son homélie. Il l'a fait en rappelant la pétition du Pape François de consacrer ce dimanche à la prière pour la célébration de la Troisième Assemblée Générale Extraordinaire du Synode des Évêques consacré à la famille : « Pour cette journée que le Saint Père François consacre à la prière pour la famille, nous nous unissons aux pétitions de toute l'Eglise pour cette communion d'amour, cette école de l'Évangile qu'est la famille ».

Mgr Echevarría s'est adressé aux familles pour leur dire : « Le Seigneur vous aime, le Seigneur se trouve présent dans votre union matrimoniale, image de l'amour du

Christ pour son Église. Je sais que beaucoup d'entre vous consacrez généreusement votre temps à accompagner d'autres couples dans leur chemin de fidélité, à aider d'autres foyers à aller de l'avant dans un contexte social souvent difficile et même hostile. Courage ! Votre travail de témoignage et d'évangélisation est nécessaire pour le monde entier.

»

Il a eu aussi ces paroles de remerciement : « Maintenant, nous remercions également tous les pères et mères de familles qui sont ici réunis, et tous ceux qui accompagnent des enfants, des personnes âgées et des malades ».

La foule de ces jours-ci rend témoignage de la fécondité de la vie d'Álvaro del Portillo.

Le Prélat a commencé son homélie en faisant référence à la cérémonie de béatification célébrée le jour

antérieur : « La foule des ces jours-ci, les millions de personnes dans le monde, et tant d'autres qui nous attendent au Ciel, rendent aussi témoignage de la fécondité de la vie de don Álvaro ». Il a précisé que « ce n'était pas à proprement parler une foule mais une réunion familiale, unie par l'amour à Dieu et l'amour mutuel. C'est ce même amour qui aujourd'hui devient plus fort par l'Eucharistie, dans cette Messe d'Action de Grâces pour la béatification de notre cher Álvaro, Évêque, Prélat de l'Opus Dei.

Álvaro del Portillo laissait transparaître la miséricorde divine par sa solidarité envers les plus pauvres et oubliés.

Durant la Messe d'Action de Grâces, Mgr. Echevarría a expliqué que « quand on examine la sainte vie de don Álvaro, on découvre la main de Dieu, la grâce de l'Esprit Saint, le

don d'un amour qui nous transforme ». Le Prélat nous a encouragés à faire en sorte « que les autres découvrent dans ma vie la bonté de Dieu, comme d'autres l'ont fait avec la vie au jour le jour de don Álvaro : déjà dans ce Madrid qui nous est si cher, il laissait transparaître la miséricorde divine par sa solidarité envers les plus pauvres et oubliés ».

En prolongation de cet esprit solidaire, les collectes des messes d'hier et d'aujourd'hui seront destinées à quatre projets sociaux que le nouveau bienheureux avait lancés.

- -La construction d'une maternité au Niger Foundation *Hospital and Diagnostic Center*, au Nigéria, qui permettra l'assistance à 12.000 patients par an.

- -Un programme pour éliminer la malnutrition infantile à Bingerville (Côte d'Ivoire), qui sera destiné à 5.000 bénéficiaires directs.
- -Quatre dispensaires dans la région périphérique de la République du Congo, qui prêtera assistance sanitaire à 10.000 enfants par an.
- -Des bourses pour la formation des prêtres africains à Rome.

A la fin de la cérémonie les 3.500 jeunes volontaires participeront au ramassage du matériel employé pour la cérémonie et au nettoyage des rues.
